

Kurpark: Yoga trifft Afrika

Kursteilnehmer spenden 1122 Euro für Kamerun-Projekt

Bad Nauheim (pm). »Entwicklungshilfe von der Basis für die Basis« – das ist das Ziel von Dr. Mbuh, Unfallärztin im Gesundheitszentrum Wetterau. Der von ihr 2012 gegründete Verein basics.africa unterstützt die Schulausbildung in Pinyin/Makong (Kamerun). Langfristig will der Verein dort die medizinische Versorgung deutlich verbessern. In Kürze wird Mbuh ihre Pläne für den Bau eines modernen Gesundheitszentrums in Kamerun auf der Webseite von basics.africa vorstellen.

Die unermüdlichen Bemühungen der Ärztin, Kindern den Weg zur Schule zu ermöglichen, haben die Bad Nauheimer Yoga-Gemeinschaft berührt. Kristin Herber, die Initiatorin der Veranstaltung »Yoga im Park«, bewegte an jedem Freitagabend der Sommerferien bis zu 100 Personen, Yoga unter freiem Himmel zu praktizieren und dabei etwas Gutes zu tun in Form einer Spende. Dies beglückte Teilnehmer wie Organisatoren. Kürzlich wurde das Spendenaufkommen der Aktion übergeben. 1122 Euro kamen zusammen, laut Mbuh etwa ein Achtel der Kosten für Anschaffung und Errichtung eines Bohrloch-Brunnens und eines Wasser-Reservoirs. Beides ist notwendig, um die Dorfschule – 250 Kinder plus Lehrer und Nachbarn – mit Trinkwasser zu versorgen. In



Die Teilnehmer der Yoga-Ferienaktion im Park spenden stets für einen guten Zweck.

diesem Jahr kommen dem Hilfsverein zudem die Einnahmen der von Géraldine Wallaschowski angeleiteten Liederabende (Mantrasingen und Meditation) der satyaseva-Akademie zugute. Weitere Informationen auf der Webseite www.basics-africa.de. (Foto: pv)